

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse commun Confédération, UD CGT du Nord
et Fédération CGT des organismes sociaux

Grève des travailleuses et travailleurs d'Emmaüs : la CGT exige que le gouvernement mette un terme à la logique de répression aveugle du préfet !

Alors que la grève sur le site Emmaüs la Halte Saint Jean, à Lille, dure, depuis le 1^{er} juillet, que les grévistes sont victimes de traite d'êtres humains, que malgré les tentatives de dialogue initiées par la CGT pour mettre fin à ce conflit, la situation s'enlise, le préfet du Nord choisit de franchir une nouvelle étape dans la violence plutôt que d'ouvrir le dialogue.

Ce matin, très tôt, la police est en effet intervenue avec matraques et gaz lacrymogène dans les habitations des grévistes pour les déloger ; ce, en présence d'enfants. Le matériel syndical ainsi que la caisse de grève ont été emportés par la police !

L'Union départementale CGT 59, la Fédération des Organismes sociaux et la Confédération CGT condamnent fermement ce déchaînement de violence, tout aussi gratuit que contre-productif. Le préfet ferait mieux de consacrer son énergie à trouver les solutions pour mettre fin aux 3 mouvements de grève qui continuent dans les structures Emmaüs.

La direction d'Emmaüs France porte une très grande responsabilité dans cette situation et continue de s'éloigner des valeurs qui ont prévalu à la création de ce mouvement.

Nous exigeons la restitution immédiate du matériel syndical et de la caisse de grève, l'arrêt des violences et intimidations, le respect du droit de grève, la tenue urgente d'une table ronde, en présence du ministère de l'Intérieur, de la préfecture du Nord, de la direction d'Emmaüs France et des structures de la CGT concernées.

Montreuil, le 23 novembre 2023